



La palmeraie du Sarthou

Marie-Christine Fort

Les palmiers se plaisent (et nous plaisent) dans le Sud-Ouest. Marie-Christine et Daniel Fort en ont commencé la collection en 1980. Leur palmeraie est aujourd'hui un jardin exceptionnel.



Marie-Christine Fort

C'est une longue histoire commencée... il y a 35 ans ! En 1980 Marie-Christine et Daniel Fort font l'acquisition d'une maison et d'un terrain à Bétous, entre Nogaro et Aignan. Ils plantent leurs premières graines de palmiers (des *trachycarpus fortunei*) et, peu à peu, la palmeraie se forme et se développe. En 1986, le jardin couvre 8 hectares et devient leur occupation principale. Il ne cessera de s'agrandir depuis. L'été il accueille des expositions et met en valeur le talent d'artistes régionaux. Il a été récompensé par de nombreux prix et a obtenu le label de « jardin remarquable ». Il est parcouru de sentiers de promenades et même d'un jeu de piste pour petits aventuriers. Bref, un lieu magnifique et étonnant au cœur du Gers, à visiter tout l'été (et même toute l'année...)

Renseignements pratiques

Ouvert en été de 10h à 19h -

Visite : 6 € adultes, 3 € de 6 à 12 ans, gratuit en-dessous de 6 ans.

Palmeraie du Sarthou

32110 Bétous

05 62 09 01 17

www.palmeriesarthou.com



Grande fête avec concert en juin pour les 35 ans de la palmeraie
(Photos Jean-François Van Overstraeten)

La palmeraie du Sarthou à Bétous

